



*Instituto Electoral de Michoacán*  
Unidad de Acceso a la Información y

Comunicación Social [www.iem.org.mx](http://www.iem.org.mx) Tels. 322-1400

**Boletín Informativo No. 95/2007**

**Morelia, Michoacán; 2 de octubre de 2007.**

Integrantes de las diversas asociaciones, clubs y uniones de deportistas michoacanos se sumarán al trabajo de promoción al voto del Instituto Electoral de Michoacán, dentro de la campaña "¿Y tú qué quieres? Este 11 de noviembre es tu elección. Vota".

Lo anterior con el fin de que la próxima jornada electoral que habrá de vivirse en la entidad, para elegir gobernador, diputados y ayuntamientos, sea una de las más participativas en la historia de Michoacán.

María de los Ángeles Llanderal Zaragoza, Ana María Vargas Vélez y José Ignacio Celorio Otero, presidenta y vocales de Capacitación y, Administración del Instituto Electoral de Michoacán, respectivamente, expresaron ante los líderes deportistas de la entidad que este tipo de perfiles siempre incentivan a la gente a mejorar y a participar, de ahí que sea fundamental el que se sumen a la promoción del voto libre y secreto.

Durante la reunión que sostuvieron esta mañana las autoridades del IEM y los deportistas michoacanos, se acordó que en cada uno de los diversos espacios en donde practican las disciplinas de su preferencia, se repartirá propaganda que invite a la gente a participar en las urnas el próximo 11 de noviembre, además de que estarán "pasando la voz" entre la gente que practica deporte para que acuda a emitir su voto el día de la elección

Además, también se acordó la realización de diversos eventos deportivos en los cuales haya no solo competencia, sino la convivencia de la sociedad bajo el esquema de "¿Y tú qué quieres? Este 22 de noviembre es tu elección. Vota", para que todos los sectores sociales se sumen a promover el voto y a tener una elección tranquila, transparente y sobre todo participativa.

En el evento estuvieron presentes Sergio Barajas Acosta (Asociación Michoacana de Atletismo), Germán Revuelta Torres (Club Automovilístico de Morelia A.C), Francisco Villena Lemus (Asociación Michoacana de Domino A.C), Zaira Arellano (Asociación de Fiscoconstructivismo y Fitness del Estado de Michoacán A.C), María Silvia Castelazo Mosqueda (Asociación de Hockey de Michoacán A.C), José Luis Aguilera Ortiz (Asociación de Juegos y Deportes Autóctonos y Tradicionales del Estado de Michoacán), Jesús Manuel Cruz Gutiérrez (Asociación Michoacana de KunFu A.C), Ricardo Madrigal Sánchez (Asociación Michoacana de Levantamiento de Pesas), Fernando Camacho (Asociación Michoacana de Motociclismo A.C), David Valdespino Guerrero (Asociación de Triatlón A.C.), Leonel Cipriano González (Asociación Estatal de Voleibol de Michoacán), Héctor Martínez Cerda Asociación Michoacana de Deportes de Montaña y Escalada A.C) y, Juan Carlos Ruano Malagón (Club Automovilístico Morelia, A.C.).

Sin embargo, en próximos días se sumarán otras tantas agrupaciones deportivas de la entidad.